

ソフトボール大会

11月23日 於 久御山町河川敷G

全身筋肉痛で動けない交流企画委員会の秋本です。

11月23日(土)に行われましたソフトボール大会の結果報告を行います。当日参加して頂いた機青連企業様朝早くから大変お疲れ様でした。有難うございました。今大会の参加チームは今まででは最少の12チームと少し寂しい気も致しましたがそこは東代表幹事のボキャブラリーで終始盛り上がりおりました。素晴らしい天気にも恵まれて日中は汗ばむほどの陽気でもうすぐ12月だというのにTシャツ一枚という従業員さんもおられました。

昼のアトラクションの綱引きも皆さん真剣で、特に気合が入っていたセイワ工業さんが私の目に焼き付いております。

決勝戦では実力派チーム同士で接戦にはならず気合勝ちのような結果になりましたが両チームの皆さん本当に最後までお疲れ様でした。

珍プレー・ファインプレーなど多少危険な場面もありましたがなんとかケガ人もなく(幹事除く)皆様のご協力で無事に大会を終える事が出来ました。

また、今年は参加されなかった企業様も来年はぜひ参加して頂きたいと思ひ幹事一同お待ちしております。有難う御座いました。

結果は以下の通りです。

優勝	山本精工
準優勝	城陽富士工業
3位	長濱製作所

綱引き優勝	セイワ工業
2位	タナカテック

敬称略

おめでとうございます。

